

Muerte Misteriosa Del Secretario Del Dr. Alfredo Zayas

marzo 17/21

En la madrugada de hoy, fué encontrado, ya en estado preagónico, en las proximidades del Parque de Maceo, para la parte del Malecón, al señor Eudencio Fujol, de 44 años de edad, casado, empleado de la Aduana. Al llegar a Emergencias y antes de que pudiera practicarse la primera cura, falleció.

Fujol era un activo propagandista de la candidatura del doctor Zayas, des de hace muchos años, y al presente fungía de Secretario o de empleado de la Secretaría particular del candidato de la Liga Nacional.

Hasta ahora no se ha podido conocer el origen de este hecho trágico. El cadáver presenta las huellas de un fuerte golpe en el cráneo. Como no pudo declarar nada, sólo se hacen conjeturas sobre su muerte y la más viable y cuerda es la de que fué arrollado por un automóvil, que debió marchar a esas horas de la noche a toda velocidad. En los zapatos hay señales que parecen indicar que Fujol fué arrastrado, dato que vigoriza la creencia del accidente automovilista.

Se le ocupó un revólver Colt calibre 38 con las cápsulas sin disparar. El entierro se verificará mañana.

M. C. marzo 17/21



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA